## Elecciones 2024 en México: Diario de campañas, resumen del 7 de abril

(2024-04-08), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:02:09, Precio \$7,715.00 Este domingo 7 de abril, por primera vez las y el candidato presidenciales se enfrentaron cara a cara en el primero de los tres debates organizados por el Instituto Nacional Electoral (INE).

El primer debate, que comenzó a las 20:00 horas, buscó confrontar las propuestas de campaña, plataformas e ideas de Claudia Sheinbaum, de la coalición "Juntos Haremos Historia"; Xóchitl Gálvez, de la coalición "Fuerza y Corazón por México", y de Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano.

Se realizó por primera vez en la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), en Viaducto Tlalpan 100, colonia Arenal Tepepan, Alcaldía Tlalpan.

Los temas que se abordaron fueron:

Salud

Educación

Combate a la corrupción

Transparencia

No discriminación y grupos vulnerables

Violencia en contra de las mujeres

Iglesia exhorta a un juego limpio en el primer debate presidencial

A unas horas del inicio del primer debate presidencial 2024 entre los candidatos a la Presidencia de México, Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez, la iglesia Católica expresó su deseo de que se lleve a cabo un ejercicio respetuoso y constructivo.

En su editorial "Desde la Fe", la iglesia hizo un llamado para que el debate sea un espacio en el que las palabras se conviertan en "propuestas y compromisos tangibles y no en una guerra de dimes y diretes o acusaciones".

Xóchitl Gálvez realiza caminata previa al debate presidencial

A unas horas del primer debate presidencial, Xóchitl Gálvez compartió en redes sociales una fotografía junto a una de sus mascotas.

"¡Saludos! Desde la mañana caminando con la Victoria", escribió la candidata, acompañando su mensaje con una imagen en la que se le ve paseando con su mascota por las calles de la Ciudad de México.

El sábado, Gálvez reapareció públicamente tras su última aparición el miércoles, que estuvo marcada por la controversia generada por un video de su hijo Juan Pablo, quien aparecía en aparente estado de ebriedad y agrediendo a trabajadores de un antro.

En la víspera del primer debate presidencial, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México afirmó que lleva preparándose durante 60 años, y que no solo presentará propuestas, sino también contrastes en su

participación.

Preparan espacio exclusivo para consejeros en el set del debate presidencial

Este domingo se confirmó que se instaló un espacio reservado para cuatro de las once consejerías del Instituto Nacional Electoral (INE) en el set de televisión donde se llevará a cabo el primer debate presidencial entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez.

La inclusión de este espacio ha generado críticas, ya que se había acordado que en el set solo estarían las tres candidatas y los periodistas Denisse Maerker y Manuel López San Martín, quienes serán los moderadores de este ejercicio.

Policía y GN resguarda instalaciones el INE

Elementos de la policía capitalina han establecido el primer cerco de seguridad alrededor de la sede del INE. A las 20:00 horas de este domingo se llevará a cabo el primer debate presidencial entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez.

En el exterior, solo se pueden observar algunos elementos de la Guardia Nacional.

Taboada denuncia que la Consejería Jurídica amenazó a su coordinador de campaña con un proceso penal

Santiago Taboada, candidato de Va x la CDMX a la Jefatura de Gobierno, denunció que el titular de la Consejería Jurídica de la ciudad, Néstor Vargas Solano, amenazó a su coordinador de campaña, Federico Döring. Esto sucedió después de que Döring presentara una denuncia en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Lo más grave de todo esto es que el Consejero Jurídico amenaza prácticamente a mi coordinador de campaña con que va a iniciar un procedimiento penal contra él, simple y sencillamente por haber denunciado ante el Instituto Electoral y las medidas cautelares contra el jefe de Gobierno. Entre más se acerque nuestro triunfo más nerviosos y más idioteces van a hacer", dijo Taboada.

Además, el candidato de la coalición PAN-PRI-PRD prometió en Magdalena Contreras que ampliará la Línea 7 del Metro para conectar con esta alcaldía, añadiendo cuatro estaciones desde Barranca del Muerto hasta San Jerónimo.

Primer debate presidencial marcado por acusaciones y propuestas en segundo plano

Las acusaciones de corrupción dominaron el primer debate presidencial entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez. A pesar de presentar más de 50 propuestas durante los casi 120 minutos del debate, el evento estuvo principalmente marcado por señalamientos de propiedades no declaradas, supuestos negocios ilícitos, falta de transparencia, relaciones cuestionables y de ser "cómplices" de actos indebidos.

## Consejero jurídico CDMX intentó encarcelar al coordinador del GPPAN, Federico Döring

(2024-04-08), De reporteros CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:04:30, Precio \$5,000.00 El jefe de Gobierno se enteró y obligó al consejero jurídico a dar marcha atrás en el acto corriente, vil y de venganza electoral al querer meterme a la cárcel para callarme

El PAN reitera su ánimo democrático de trabajar en pluralidad tal y como hemos sabido construir con el jefe de Gobierno desde la democracia de la Ciudad

Néstor Vargas tiene una denuncia por abuso sexual desde el 2022 y el PAN revivirá su caso a nivel federal para darle justicia a la joven Tania Castillo

El Grupo Parlamentario del PAN condenó la actitud corriente del consejero jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas, por construir expedientes e intentar encarcelar al coordinador Federico Döring, por el simple hecho de ser un opositor a Morena y poner en su lugar al jefe de Gobierno, Martí Batres en su participación en la contienda electoral.

"En Morena no sólo hay quienes plagian tesis, también hay quienes pasan de noche por los cargos públicos. El consejero Jurídico local, el mismo que ha sido señalado por abuso sexual por varias ex funcionarias de esa área, en algún momento estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de hecho, hasta lo presidió hace varios años, pero pasó de noche, no aprendió nada y se le caen sus casos", explicó el diputado del PAN.

Dijo tener en sus manos, documento de prueba, con los que pretendió meterlo a la cárcel. "Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña de jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel".

En este sentido, el diputado panista reconoció la intervención del jefe de Gobierno para echar atrás esta situación que promovió el consejero jurídico. "Morena y el consejero jurídico que nombró Sheinbaum, intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral. Le digo al consejero jurídico, siempre le he ganado como le gané cuando quitaron los spots ilegales de Claudia Sheinbaum del informe en 2020".

Döring explicó que Néstor Vargas no sabe de materia electoral y los Tribunales han sido testigo de sus múltiples derrotas. "No nos vamos a dejar intimidar ni amedrentar, condenamos tajantemente el intento del Gobierno de la Ciudad por intentar meterme a la cárcel para callarme y evitar que siga combatiendo las irregularidades de Morena".

A nombre del GPPAN en San Lázaro, el diputado federal Héctor Saúl Téllez Hernández, se solidarizó con Döring y dijo que denunciará a nivel federal al consejero jurídico de la Ciudad por los casos de abuso sexual por los que ha sido acusado y la Fiscalía capitalina no avanza en los expedientes.

"Lamentamos que el consejero jurídico, el mismo que ha sido señalado por varios casos de abuso sexual se sume a la lista de funcionarios que incurren en la persecución política para meter a la cárcel a los opositores del Gobierno local", puntualizó.

Téllez Hernández dijo que Néstor Vargas debe rendir cuentas a la justicia por la acusación hecha por Tania Castillo, una mujer víctima de abuso sexual por parte de él y quien, además, interpuso una denuncia desde noviembre del 2022.

## Contenido

19

"No puede ser que un hombre como el consejero jurídico permanezca en el cargo con señalamientos de abuso sexual y la Fiscalía mantenga "en trámite" esta carpeta de investigación sin darle justicia a Tania Castillo", puntualizó.

En las fotos: Diputados Federico Döring Casar y Héctor Saúl Téllez Hernández

Fotos y video: Cortesía